

Gib die Hoffnung nicht auf

Drabble

Von Chloe

Hier nen kleines Drabble zu Kingdom Hearts. Ist während einer Mathe Vorlesung entstanden und ich wollte einfach mal wieder das Schreiben üben. Viel Spaß hierbei, freue mich über Kommentar und Kritik.

Gib die Hoffnung nicht auf

Vor seinen Augen erstreckte sie sich. Die Hollow Bastion. Mit all ihren Eigenheiten, Gefahren und verwinkelten Wegen. Was hatte er diesem Ort schon entgegen zusetzen? Im Vergleich schien dieses Schloss wie ein mächtiger Gigant, der ihn zu verschlingen suchte. Und er? Er war doch in diesem Moment nicht mehr als eine kleine Mücke, die verzweifelt versuchte zu überleben.

Das Biest – sein einziger verbliebener Gefährte – war der letzte Anker auf diesem Weg. Während er nur dastehen und zusehen konnte, vernichtete das Biest einen Herzlosen nach dem Anderen. Mit seinem Holzschwert kam er sich von Sekunde zu Sekunde hilfloser vor. Es war ein Wunder, dass sie ihn noch nicht besiegt hatten, doch würde es so weiter gehen, wäre das nur noch eine Frage der Zeit.

Wieder tauchte eine Horde Herzloser auf, wieder besiegte das Biest sie alle. Und er? Er stand daneben, ohne auch nur irgendwas dazu beigetragen zu haben. Den Blick über die Kante hinab in den unendlich scheinenden Abgrund gerichtet, stand Sora dort. Das Holzschwert in der einen und eine Ansammlung von verschiedenen Anhängern in der anderen Hand. Langsam hob Sora sie hoch, betrachtete sie, der Kürbis, der Schmetterling und all die weiteren Anhänger, die er auf seinen Abenteuern in den einzelnen Welten gesammelt hatte. Was waren sie jetzt noch wert? Ohne das Schlüsselschwert waren sie genauso wertlos wie Sora selbst. Wäre es da nicht besser, sie einfach wegzuschmeißen?

Sora war bereits kurz davor sie über den Abgrund fallen zu lassen. Doch er hielt inne, sah noch einmal auf sie. An ihnen hingen so viel Erinnerungen. Könnte er sie einfach so wegschmeißen? Für immer? Nein! Er würde nicht aufgeben. Nicht so, nicht hier. Mit neuer Entschlossenheit steckte Sora die Anhänger in seine Tasche und wand sich

zum Biest um.

"Lass uns weiter gehen. Wir haben keine Zeit zu verlieren."

Er würde nicht aufgeben. Das schwor er sich. Er würde weiterkämpfen, egal wie schwer es werden würde. Denn sonst wäre *sie* verloren. Und das durfte er auf gar keinen Fall zulassen. Für *sie* würde er sogar bis ans Ende der Welt gehen. Ganz gleich, wie viel es letztendlich kosten würde.